

祝　辞

64期生の皆さんご入学おめでとうございます。

いよいよ中学校生活が始まりますね。新生活への希望のワクワクと不安のドキドキする今のpureな気持ちを忘れず大切にこれから約3年間を過ごして欲しいと思います。

今年度からは皆さんがこれから学ぶ中学校教育の基準ともなる学習指導要領が新しくスタートします。来年の夏には校舎の移転も予定されています。地球規模ではSDGsという大チャレンジが始まっています。そして今、新型コロナウイルスによって世の中は大きく変わろうとしています。皆さんは正に変化の真っただ中にいます。

先日の小学校の卒業式で皆さんのお夢や目標を聞かせてもらいました。自分自身の夢や目標をただ叶えるだけではなく、成し遂げることでみんなが笑顔になってみんなのためになる大人になりたいとおしゃってくれました。今の世の中が変わりつつあるということにちゃんと気づいていて、その上で行動しようとしている皆さんに大変驚き感動させられました。自分の事だけを考えていてはダメだという一番大事な事をすでに学び身につけている皆さんの姿がとても頼もしく見えました。皆さんなら大丈夫です。これからまわりの環境がどう変わろうとも、先生方や地域の方々ご家族のみ

んなも見守り支えてくださいます。自分が今しかできない今やるべきだと
思うことを精一杯やってみて下さい。これから経験する事や自分の頭で考
えたことは決して無駄にはなりません。可能性に満ち溢れる皆さんの中學
校 3 年間でどのように成長してくれるかとても楽しみにしています。

先生方におかれましては、非常時が続く中でも大変なご尽力で入学式を
ご用意いただきましたことに心から感謝申しあげます。今年度はクラス数
も増え教育環境も変わりしばらく続くコロナ禍ではございますが、64 期
生へも堀江中学校ならではの変わらぬご指導をくださいますようよろし
くお願ひいたします

陽春令月の皆さんの門出を pure な気持ちでお祝いいたします。

頑張れ！64 期生！

令和 3 年 4 月 6 日

大阪市立堀江中学校 P T A 会長

江口雄一